



**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

2 septembre 2020

Hôpital du Valais

Nomination du nouveau président du Conseil d'administration

Le Conseil d'Etat a désigné Pascal Strupler, directeur de l'Office fédéral de la santé publique jusqu'à fin septembre 2020, pour remplacer Dominique Arlettaz à la présidence du Conseil d'administration de l'Hôpital du Valais dès le 1^{er} mars 2021.

En date du 23 octobre 2019, le Conseil d'Etat a prolongé le mandat des membres du Conseil d'administration de l'Hôpital du Valais jusqu'au 31 décembre 2023, excepté pour son président Dominique Arlettaz qui avait annoncé, dès sa nomination en 2015, qu'il quitterait l'Hôpital du Valais durant l'année 2021. Pour le remplacer, le Conseil d'Etat a nommé Pascal Strupler, directeur de l'Office fédéral de la santé publique depuis le 1^{er} janvier 2010, qui quitte cette fonction cette année.

Titulaire d'une licence en droit de l'Université de Berne et d'un diplôme de l'Institut des hautes études en administration publique (IDHEAP) à Lausanne, Pascal Strupler a débuté sa carrière en 1986 à l'Administration fédérale des contributions (DFC), avant de rejoindre en 1990 l'Office fédéral des affaires économiques extérieures. Responsable de section au Bureau de l'intégration DFAE/DFE de 1995 à 1998, il a, en cette qualité, fait partie de plusieurs délégations chargées des négociations bilatérales entre l'Union Européenne et la Suisse. De 1998 au début de l'année 2003, Pascal Strupler a été le collaborateur personnel du conseiller fédéral Pascal Couchepin. De février 2003 à décembre 2009, il a assumé la fonction de secrétaire général du Département fédéral de l'intérieur.

Son entrée en fonction est prévue le 1^{er} mars 2021, date à laquelle Dominique Arlettaz prendra congé du Conseil d'administration de l'Hôpital du Valais.

Personne de contact

Esther Waeber-Kalbermatten, cheffe du Département de la santé, des affaires sociales et de la culture, 079 248 07 80

